
REUNION CON LA UNION DE EJIDOS JOSEFA RTIZ DE 

DOMINGUEZ, 9 DE ENERO 2025 

 

Jueves, 9 de enero del 2025, 10:00 de la mañana, reunidos en la bodega de la Unión 

de Ejidos Josefa Ortiz de Domínguez, ubicada en la Ceja de Huimilpan, con la 

participación de autoridades municipales, e integrantes de la Unión Ejidos, se lleva 

a cabo la siguiente reunión informativa de la manera siguiente: 

Participación de la Lic. Aidé Pérez, titular de la Coordinación de Asuntos Agrarios 

manifiesta la importancia de trabajar de la mano, municipio y Unión de Ejidos, para 

darle solución a la problemática que enfrentan hoy en día los ejidos en cuanto a la 

tardanza de trámites, gestiones, procedimientos, en dependencias de gobierno 

como: Tribunal Unitario Agrario, Registro Agrario, Nacional y Procuraduría Agraria, 

De la misma manera reitera el compromiso de seguir trabajando con el Municipio 

de Huimilpan, y darle agilidad a los mismos. 

Intervención del MVZ. Edgar Muñoz Hernández, Director Regional Querétaro, de la 

Secretaria de Desarrollo Agropecuario. El estado de Querétaro enfrenta grandes 

retos, uno de ellos es la dificultad en la producción de tierras de temporal, por eso 

el gobierno del Estado reitera su compromiso de seguir apoyando al campo, se 

anuncian el programa de entrega de maíz el cual se entregará el 25 de febrero de 

2025.  

Mensaje del Presidente Municipal de Huimilpan, Jairo Morales, dice estar satisfecho 

trabajado en el Municipio al servicio del pueblo y que se han cumplido metas, en 

cuanto obras, apoyos sociales, gracias al apoyo y trabajo de la mano del 

Gobernador del Estado, es por ello que se sigue avanzando, agradece el 

compromiso y trabajo coordinado con la SEDEA, representada por el Secretario 

Rosendo Anaya, y de la mano con el Director el MVZ. Edgar Muñoz. De la misma 

manera reitera el compromiso de seguir trabajando con la Unión de Ejidos de 

nuestro Municipio.  

ASUNTOS GENERALES: Los presentes agradecen la atención a las autoridades, 

el apoyo y compromiso por el campo.  

CLAUSURA: Siendo las 13:30 de la tarde se da por clausurada la reunión por parte 

del Presidente Municipal Jairo Morales. 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 



 

REUNION CON LA UNION DE EJIDOS JOSEFA RTIZ DE 

DOMINGUEZ, 6 DE FEBRERO DE 2025 

 

Fecha: jueves 6 de febrero de 2025 

Horario: 10:00 hrs 

Lugar: Bodega Unión de Ejidos, Josefa Ortiz de Domínguez 

 

Jueves 6 de febrero, 10:00 de la mañana, reunidos en la bodega de la Unión de 

Ejidos, Josefa Ortiz de Domínguez, con la participación de autoridades municipales 

e integrantes de la Unión Ejidos, se lleva a cabo la siguiente reunión informativa de 

la manera siguiente: 

Participación del C. Domingo Díaz Diaz, en su calidad de Presidente de la Unión de 

ejidos, Josefa Ortiz de Domínguez, acto seguido apertura la sesión saludando a los 

presentes, de la misma manera da la bienvenida al nuevo enlace de la SEDEA, 

MVZ. ARTURO OJEDA, de la misma manera agradece el apoyo en representación 

de todos los productores de Municipio de Huimilpan.   

Tiene la palabra el MVZ. Arturo Ojeda, reafirma la colaboración el apoyo y 

coordinación, manifiesta que es un gusto trabajar con el pueblo de Huimilpan y que 

se pone a disposición,   

La Secretaría Nohemí Soto Tovar de (SEDEA HUIMILPAN), recalca la participación 

y arduo trabajo del Presidente Jairo Morales, de la misma manera manifiesta el 

compromiso por el campo la importancia que tiene el pueblo de Huimilpan. Para 

concluir hace mención e informa fecha de entrega de maíz por parte de la SEDEA 

QUERETARO, el cual se entrega el 25 de febrero de 2025. 
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REUNION CON LA UNION DE EJIDOS JOSEFA RTIZ DE 

DOMINGUEZ, 4 DE MARZO DE 2025 

 

 

Fecha: martes 4 de marzo de 2025 

Horario: 9:00 hrs 

Lugar: Bodega Unión de Ejidos. 

 

Reunidos en la Bodega de la Unión de Ejidos, ubicada en la ceja de Huimilpan, se 

lleva a cabo la reunión mensual informativa de comisariados, con la participación de 

los representantes comisariados de los ejidos, el presidente de la Unión de ejidos y 

por parte del Municipio asiste La Secretaría de (SEDEA) María Nohemí Soto Tovar. 

Una vez pasada la relación de asistencia, se procede a dar inicio la reunión teniendo 

la palabra el C. Domingo Díaz Díaz, el cual da la bienvenida a los Presentes. 

Teniendo la palaba La Lic. María Nohemí Tovar Soto, informa sobre el programa de 

barbecho y reglas de operación, a productores el cual está próximo a realizarse, de 

la misma manera informa sobre programa de entrega de maíz. 

El Ing. Jesús Leyva, recalca nuevamente las reglas de operación de   programas y 

donde se acuerda que personal de la Secretaria visitara las delegaciones y 

comunidades para colectar la documentación requerida. 

Una vez concluida la reunión se invita a los presentes a pasar a comer un refrigerio. 

 

  

 

 

 

 

 

 



 

 

 


